



AUTOMÓVIL Peugeot y Fiat dan luz verde a su unión en Stellantis P38



TEATRO La realidad se impone en los escenarios en la nueva temporada P29

El Reino Unido vuelve al cierre total ante la expansión de la nueva cepa

Boris Johnson ordena a los británicos permanecer en casa y clausura los colegios hasta febrero. El Gobierno teme el colapso de los hospitales

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
Boris Johnson anunció anoche, en un discurso televisado, un nuevo confinamiento tan estricto como el del pasado marzo a partir de mañana. La nueva cepa del virus se propaga a una velocidad inesperada y se teme que desborde el sistema sanitario. "Los hospitales están sometidos a la mayor presión registrada hasta ahora", dijo el primer ministro. En toda Inglaterra (Escocia, Gales e Irlanda del Norte se adelantaron a la medida) solo se saldrá de casa para actividades esenciales o trabajar. Los colegios cerrarán hasta mediados de febrero. Ayer, el Reino Unido batió su récord de infectados en un solo día: 58.784 casos. PÁGINA 25



HENRY NICHOLLS (REUTERS)

La justicia británica rechaza entregar a Assange a EE UU

El Tribunal Penal Central de Londres denegó ayer la extradición de Julian Assange, fundador de Wikileaks, a Estados Unidos, donde se enfrentaría a penas de hasta 175 años de cárcel. La magistrada Vanessa Baraitser argumentó que la salud mental de Assange hacía temer un suicidio en caso de que

se aprobara la extradición. EE UU dispone de 14 días para recurrir el fallo sobre uno de los responsables de la filtración masiva de documentos diplomáticos confidenciales en 2010. A las puertas del tribunal, los simpatizantes de Assange celebraban la decisión. PÁGINA 2 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El ritmo de vacunación revela una gran disparidad entre las autonomías

EMILIO DE BENITO, **Madrid**
La vacunación contra la covid avanza a ritmos muy dispares en las comunidades. En la primera semana de campaña, Asturias administró el 80% de las dosis disponibles, pero Cantabria solo un 5% y Madrid, un 6%. Los factores clave son si se trabaja en festivos y el personal destinado a esta tarea. PÁGINAS 22 Y 23
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Trump maniobra a la desesperada en el final de su mandato

Los 10 exsecretarios de Defensa le advierten de que no recurra al Ejército

Georgia decide hoy la mayoría en el Senado, clave para Biden

A. MARS / A LABORDE
Washington / Atlanta

La última maniobra de Donald Trump para revertir su derrota electoral causó estupor entre demócratas y republicanos y puso a prueba el sistema de contrapoderes de EE UU. Los 10 exsecretarios de Defensa vivos pidieron en una carta que no se involucre al Ejército en la disputa. Georgia decide hoy dos puestos en el Senado clave para Biden. PÁGINAS 4 Y 5

El Gobierno aleja una ley sobre la Corona y opta por reformas concretas

CARLOS E. CUÉ
El Gobierno no prevé una ley sobre la Corona, en contra lo de que dio a entender Pedro Sánchez hace unos días, sino una serie de reformas concretas pactadas con la Casa del Rey para lograr más transparencia. Los socialistas temen que una ley de la Corona, que sí defiende Podemos, abra un debate sobre la Monarquía que quieren evitar. PÁGINA 14

La Audiencia Nacional investiga si la CIA espía al creador de Wikileaks

Nuevas pistas indican un vínculo entre EE UU y la empresa española que grabó al activista

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**
La Audiencia Nacional investiga un presunto espionaje por parte de la CIA sobre Julian Assange durante su larga estancia en la embajada de Ecuador en Londres. Nuevas pistas establecen un vínculo entre la inteli-

gencia de EE UU y el trabajo de una empresa de seguridad española, UCE Global, creada por el exmilitar David Morales, que grabó en audio y vídeo en la embajada conversaciones entre el fundador de Wikileaks y sus abogados. PÁGINA 3

Tenemos el mejor regalo para Reyes



Descúbrelo en la página 9



La violencia machista en 2020: menos asesinadas, más consultas por maltrato

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**
El año 2020 se cerró en España con 45 mujeres asesinadas a manos de sus parejas o exparejas. Es el año con menos víctimas mortales por violencia machista desde que existen datos en 2003. Los meses con menos crímenes fueron los del confinamiento, de marzo a junio. Eso no implicó que bajara el maltrato: se dispararon las llamadas al 016. PÁGINA 26